



人類に
奉仕する
ロータリー

WEEKLY BULLETIN

四つのテスト

- I. 真実かどうか
- II. みんなに公平か
- III. 好意と友情を深めるか
- IV. みんなのためになるかどうか

- 会長 / 南條 恭有紀
- 副会長 / 加藤 文昭
- 幹事 / 大杉 淳
- 副幹事 / 柳瀬 英雄

例会日: 毎週月曜日 18:00~19:00

例会場: 静岡グランドホテル中島屋

事務所: 静岡市葵区追手町2-12 5F / TEL 054-254-5611

2016-2017年度RI会長 ジョン F. ジャーム 「ROTARY SERVING HUMANITY」

平成28年11月14日(月)

No.1244
第1315回 例会

ホームページ
アクセス数

2016.11.16
26281

ゲ
ス
ト

清水中央RC

斎藤 佳代 様

♪ 本日のロータリーソング「我等の生業」 ● ソングリーダー: 三浦 新介 会員

南條 恭有紀 会長の時間



先週は“まさか”と思うような事が起きました。福岡市博多駅前の大規模な陥没事故で、その映像を見た時“これが日本か?”と目を疑った人が大勢いたと思います。

アメリカ大統領選では、共和党のトランプ氏が大方の予想を裏切り勝利しました。その影響で世界経済が動揺し、特に日本では株式が千円以上変動するなど大きく混乱しました。そして韓国では、朴槿恵(パク・クネ)大統領の親友による国政介入疑惑で、ソウルで大統領に退陣を求める26万人にも及ぶ大規模な集会が開かれました。

今月はロータリー財団月間にちなみ、本日はポリオ・プラスについてお話しをさせていただきます。

2015年、ロータリーはポリオ撲滅活動を支える追加資金4,030万ドルの投入を決定しました。この資金はGPEI(世界ポリオ撲滅推進活動)の主要パートナーであるWHO(世界保健機関)とユニセフにより10ヵ国での予防接種活動、ウイルスの監視活動、研究活動、またその他の国々での技術支援のために活用される予定です。ポリオ常在国であるナイジェリアは、無感染期間が続き2015年9月にWHOによってポリオ常在国リストから除外されました。しかし今年の9月、ナイジェリア北東部のボルノ州でポリオウイルスによる3件の症例の報告がありWHOがこれらの症状を確認したことを受け、再びポリオ常在国リストに追加されてしまいました。パキスタンでは昨年、ポリオが流行し過去10年間で最悪となる300件以上の感染が報告されました。(世界全体の感染数のほぼ90%)2015年、同国では落ち着きを取り戻し、昨年同時期と比べると感染数は約70%減少しています。

ポリオを撲滅するにあたり、監視活動は最も重要な仕事の一つです。保健従事者、宗教リーダー、教師や親のネットワークによる急性弛緩(しかん)性麻痺患者の監視や、研究所で排泄物を検査することで麻痺の原因がポリオかどうかを知ることが可能です。また、下水道の水を採取し周辺の環境水を事前に調査することによって、まだ表面化していない感染源を特定するのに役立ちます。今も収束しないパキスタンとアフガニスタンでは、不安定な政情によりワクチン接種が行き届いておらず根絶の大きな壁になっています。武装勢力が支配している地域に医療チームが入れない他、ワクチン接種活動そのものに対する不信もあります。(医療チーム襲撃やポリオ根絶センターが自爆テロの標的になった)

現在投与している生ワクチンは、ポリオウイルスの病原菌を弱めて作ったものであり効果的で価格も安いですが、まれにウイルスにより麻痺が起こることもあります。生ワクチンを不活化ワクチンや麻痺が起こらないワクチンに切り替えている事も今後の課題です。

さて本日は、川田会員、橋本会員、依田会員の新会員3名による卓話です。とても楽しみです。よろしくお願ひ致します。

■ 幹事報告 柳瀬 英雄 副幹事

- ・ 11/19・20 グランシップにて地区大会
- 20日は当クラブ全員登録となります。
- お手伝いの役割がある方はよろしくお願ひいたします。
- (21日も例会があります)

■ スマイル報告 依田 邦彦 会員

■ 会員からのスマイル / 1名 総額 / 1,000円

稲垣会員 ... 本日、クリスマス家族例会のご案内をお配りさせていただきました。ご家族様お誘い合せのうえ、是非ともよろしくお願ひいたします。

静岡中央ロータリークラブ週報

クラブ会報委員会 / 松下 慎一 小澤 行雄 小谷野 陽子

会員卓話



■川田 英史 会員

税理士の川田です。事務所の名前は「川田英史会計事務所」、昭和50年9月1日生まれ41歳です。税理士の平均年齢が68歳ですので、私はまだ若手ですが、高齢化の波を受けております。趣味はサーフィンで、三浦会員と仲良くさせていただいており、静岡の税理士会では一番顔が黒いと言われております。

税理士になったきっかけですが、表向きは実家の税理士に不満があったからです。事務所の所在地は葵区の古庄で、平成25年3月独立開業し、開業時のお客さんは2件でしたので、1年目は預金を取り崩して生活していました。今の月次関与先数は、法人が20社、個人が10社というところまでできました。事務所の特徴としては、毎月お客様を訪問し、月次で業績を把握していただく「月次巡回監査」をやっています。また税務調査が省略される、「書面添付制度」を活用しております。これはまだ全国で9%の普及率です。5つの質問による短期・長期の経営計画の策定もしております。



■依田 邦彦 会員

舌つたらずで分かりづらいかと思いますが、ご了承いただければと思います。1973年6月9日生まれの43歳です。出身は静岡市、株式会社依田工業所の代表取締役社長をしております。趣味は自転車で、最近は大宮にはまっています。幼少期は長田地区に生まれ、自転車で走り回っていました。静岡聖光学院に入学し、沼津の山の中にあります、東海大学開発工学部に入学し、22歳卒業後は5年間東京で勉強をし、株式会社依田工業所に入社いたしました。

本社は駿河区東新田にあり、事業内容としましては、プラスチックの成型を行っております。1962年創業で50年を超えております。バイクのドレスアップパーツ、車のスポイラー、スズキジムニーのタイヤカバー、ゲームセンターのゲーム機カバー、主に日立の業務用エアコン、看板、女性用下着のマネキン、小児病棟のゴミ箱、工事用のパトランプ、消防用のポンプカバーなどを作っております。田島会員のレントさんのワークスペーススライと、竹下会員の不二化成品さんのトヨタの販売店向け看板のマーク部分5種類を作らせていただいております。



■橋本 卓也 会員

1974年生まれの少し老眼が気になり始めた43歳です。会社は清水でアンカー屋として父が始めた「丸和橋本興業」で、4年前に他界したもので継いでおります。

アンカーについてですが、コンクリートに穴を開けて、薬を入れたりして、金属などをとめる工事です。自動販売機の下にある金具などの取り付けです。最近、阪神淡路大震災をきっかけに、大地震などに耐えられないビルや橋脚などを補強する工事がメインになっております。皆さんよく見ると思いますが、ビルの窓の中に鉄骨ブレスを入れる工事もやっております。

挑戦として、既設のコンクリートと新しいコンクリートの付着をよくするためのコンクリートを削る、ブラストという機械を導入しております。

また、コンクリートに薬を入れて、膨張させて壊すという仕事もやっております。

委員会報告

・親睦委員会(稲垣委員長)

12/19 クリスマス例会 中島屋ホテルにて
ご家族お誘いのうえご参加お願いいたします。

確定出席報告(前々回出席報告)

望月徹副委員長

月/日	確定出席率	出席計算 会員数	出席者合計(含メイクアップ)
10/24	78.6%	42名	33名(メイクアップ1名を含む)

・総会員数48名(出席義務会員35名+出席免除会員13名)
・出席者合計には出席免除会員、メイクアップ会員を含む
～出席率向上へのご協力をお願い致します～